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成瀬が丘自治会広報 

   

 

 

 
       平成２４年４月２７日・平成２４年度第２号・成瀬が丘自治会 発行 

 

 

第４５回成瀬が丘自治会総会報告 
   

成瀬が丘自治会「第４５回定期総会」が平成２４年４月２２日（日）午前１０時

から、成瀬が丘ふれあい会館で開催されました。 

清水副会長の司会で定刻に始まり、佐々木会長の挨拶、澤川議長の進行により平

成２３年度の事業報告・会計報告がされ、平成２４年度の事業計画（案）・予算（案）

が審議されました。続いて、平成２４年度の役員の選出と新役員紹介などがあり、

清水副会長の閉会の挨拶で終了しました。 

 

佐々木会長挨拶 

    代議員の皆さま、新しい役員の皆さまには、「第４５回成瀬が丘自治会定期総会」

にお忙しい中ご出席頂きましてありがとうございます。 

  総会資料に書かせていただいている挨拶以外に、２点だけお話しさせていただきま

す。 

１つは、現在の自治会館の改修の件です。建物自体現行の建築基準法以前のもので、

老朽化が目立ち、耐震診断の結果からも会館の立替を計画していることです。 

もう一点は、自分の出身地である宮城県石巻に帰省し、東北大震災時７０人以上の

犠牲者を出したテレビ、新聞などで報じられた大川小学校を訪問した時の話しです。

震災時一旦山に逃げ込んだ先生、生徒さん達が避難していた地元の人達の大丈夫であ

るとの判断で戻ったところ、波をかぶって被災したとのことです。もっと海に近い地

域の人達は、日頃防災訓練が徹底されて被災した人は少なかったそうです。大川小学

校はその訓練を怠り、人災であったとの地元の人たちの話しです。当自治会も災害に

対する備えとして、防災訓練を実施しているので、自分の身は自分で守るという自助

の精神で、なお一層参加していただくことをお願いします。 

 

           第４５回成瀬が丘自治会定期総会議事録 

 

日   時    平成２４年４月２２日（日）  １０：００～１２：００ 

場   所    成瀬が丘ふれあい会館 
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司 会  清水副会長 

      代議員定数９５名、出席代議員数７８名、委任状提出１１名で、合計８９名出席

し、出席率９３．７％で、成瀬が丘自治会規約第２１条、総会の代議員定足数６４

名（３分の２）を達成し、総会が成立する旨を宣言した。 

        さらに、総会議長に澤川氏（３丁目３区２Ａ班）、書記に原氏（３丁目２区１班）・

萱田氏（３丁目２区３班）が指名され、議事録署名人として、盛川氏（１丁目１区

２班）、市川氏（３丁目３区７班）を選出し、異議なしと了承され議事に入った。 

 

〔 審  議 〕 

澤川議長挨拶 

本会の審議はあらかじめ全会員に配布した総会資料を中心に進める事、 

議案は７議案あり、審議応答は個別に採決する。ご質問・ご意見は、丁目・区・班・氏

名を述べた後に、発言をお願いしたい。 採決は拍手をもって行う。 貴重な時間の中で

の審議なので、スムーズで中味のある議論をお願いしたい。と述べ議事に入った。 

 

１ 平成２３年度事業報告 

  事前に配布済み＜平成２４年４月２２日付け「定期総会開催について」の資料＞に基

づき各専門部長からそれぞれ下記のとおり説明が行われた。 

 

(1) 健康福祉部   桜庭部長         配布資料Ｐ２～Ｐ３により説明 

 

(2) 厚生部     中嶋部長         配布資料Ｐ３～Ｐ４により説明 

 

(3) 環境部     青木部長         配布資料Ｐ４～Ｐ６により説明 

 

(4) 防犯交通部   後藤部長         配布資料Ｐ６～Ｐ８により説明 

 

(5) 防犯防災提灯増設プロジェクト  

岡庭リーダー      配布資料Ｐ８～Ｐ９により説明 

 

(6) 自主防災部   三好部長         配布資料Ｐ９～Ｐ１０により説明 

 

(7) 広報部     手塚部長         配布資料Ｐ１０～Ｐ１１により説明 

 

(8) 会館委員会   山喜多委員長      配布資料Ｐ１１～Ｐ１２により説明 
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   (9) その他      山本総務部長       配布資料Ｐ１２～Ｐ１３により説明  

(10) ふれあい会館管理運営委員会 押川委員長  

事業報告         配布資料 Ｐ１３～Ｐ１４により説明 

      会計報告・会計監査報告配布資料   Ｐ１５により説明 

 

報告を終了し、上記報告事項についての質疑・意見を求めた。特に質問がないため、

採決に入った。 

採決は大多数の拍手により、平成２３年度の事業報告は承認された。 

 

 

２ 平成２３年度会計報告           

 配布資料Ｐ２０に基づき 

  （１）一般会計の明細の説明                      飯野会計 

（２）会館維持収支会計報告の説明                   川田会計 

（３）平成２３年度自治会費・入会金・会館維持協力金明細書の説明   川田会計 

 

平成２３年度会計監査報告                                 

原田監事 

岡庭監事・原田監事出席 佐々木会長・桜庭副会長・清水副会長・川田会計・飯

野会計・事務局立会いのもと、平成２４年３月２５日、帳簿・領収書・伝票・預金

通帳について精査した結果、正しく処理されており、会計報告書は適正である旨報

告を行った。 

 

報告を終了し、上記報告事項についての質疑・意見を求めた。特に質問がないた

め、採決に入った。 

採決は大多数の拍手により、平成２３年度の会計報告は承認された。 

 

 

３ 役員改選 

       山本総務部長から２３年度末で任期満了となる会長以下７名の役員に対し、１月

中旬に会員に「平成２４年度自治会役員選出依頼」の自薦・他薦の役員候補者を公募

したこと、区から推薦された区長、専門部長候補者を併せ、２４年度の役員候補２０

名を選定したこと、およびこの候補者は事前に役員会で審議、内諾を得ていることが

紹介された。拍手をもって平成２４年度役員候補名簿（案）のとおり承認された。 
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平成２４年度役員会推薦役員候補 

役 名 氏  名 新・再別 丁・区・班 

会   長 佐々木 勲 再 ２丁目２区４班 

副 会 長 清水 秀人 再 １丁目１区３班 

副 会 長 岡庭  清 新 ３丁目３区２Ｂ班 

会    計 飯野 敬冶 再 ２丁目１区６班 

会    計 広瀬 豊一 新 ３丁目３区３班 

監    事 原田 和弘 再 ２丁目１区４班 

監    事 羽田 啓吾 新 １丁目１区９班 

会館委員長 山喜多康一 再 ３丁目１区２班 

厚生部長 
  オバラ    マサヒロ   

小原 正弘 
新 ２丁目２区７班 

防犯交通部長 
  フジモト    ミツヨシ  

藤元 光芳 
新 ３丁目３区８班 

自主防災部長 
 ミドリカワ   マサアキ   

緑川 正章 
新 １丁目１区５班 

環境部長 
  アオキ     ヨシアキ 

青木 嘉昭 再 ２丁目１区５班 

広報部長 
  センザキ    フミオ   

先崎 文雄 
新 ３丁目１区４班 

広報部長 
  カヤタ     テツオ   

萱田 哲雄 
新 ３丁目２区３班 

一丁目一区区長 
  アラシﾀﾞ    ノブミチ  

嵐田 信道 
新 ９班 

二丁目一区区長 
 シミズ    ヒデジ     

真水 秀次 
新 ２班 

二丁目二区区長 
  ミヤジマ    ヒロジ   

宮島 啓寿 
新 ６班 

三丁目一区区長 
  タグチ    ノブオ    

田口 信夫 
新 ３班 

三丁目二区区長 
   スガヌマ    マサユキ 

菅沼 雅之 
新 ４班 

三丁目三区区長 
  イチカワ    アキラ   

市川 旭 
新 ７班 

 

４．平成２４年度事業計画（案） 

     配布資料１６ページ～１９ページについて岡庭副会長より説明があり、特に「そ

の他」の事項に関連して、区会、班会の開催を促進し、会員の交流、親睦を図ると共

に、意見要望の収集と対応に努めたい、と説明があった。 

採決の結果、拍手をもって平成２４年度事業計画（案）は原案のとおり承認された。 
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５ 平成２４年度会計予算（案）                                              

  （１）一般会計収支予算について説明                 飯野会計 

（２）会館維持収支会計について説明                 飯野会計 

 

上記事項について質疑に入った。特に質問がないため、採決を行った。 

満場一致で承認された。 

 

６ 自治会規約第２０条１項 

    自治会規約第２０条１項に規定する総会議長選出条項改正について、高木副部長か

ら説明があり、４分の３以上の賛成により承認された。 

 

７ 自治会規則の制定・施行について   

高木副部長より、27 回に及ぶ会則委員会にて原案を纏め上げた旨説明された後、  

４月２３日より制定・施行することについて、賛成多数により原案のとおり承認され

た。 

 

以上で議事が終了し、定期総会として選出された議長・書記は任務完了につき大きなね

ぎらいの拍手をもって解任された。  

 

 

 本総会の議事の経過概要及びその結果を明確にするため議長並びに議事録署名人により

署名押印がおこなわれた。 

                 議    長            印 

 

               議事録署名人            印 

 

               議事録署名人            印 

 

 

〔 その他 〕 

 

８ 感謝状と記念品の贈呈 

華道教室で小原流華道の指導を永年して頂いた菊地先生と永年会計を担当され今

年度をもって退任される川田次郎さんに佐々木会長から感謝状と記念品を贈呈した。 

     

９ 平成２４年度新役員の紹介 

   事務局片田氏より、任期途中の総務、健康福祉部長を含む２４年度の役員２３名が
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改めて紹介された。 

 

佐々木会長挨拶（新任役員を代表して、） 

２４年度も多種多彩な事業、行事が予定されていますが、新任の専門部長と区長

を加えた役員のみなさんと共に、自治会の活動を進めていきます。初めて自治会活

動に参加された役員もいらっしゃいますが、活動のほとんどが班長さんの応援、協

力に頼っているのが現状ですので、自治会活動への皆様のご支援をお願いし、併せ

て自治会の発展と皆様方のご健勝を祈念し、就任の挨拶とさせていただきます。 

                                    

１０ 閉 会  清水副会長 

     清水副会長から、「第４５回成瀬が丘自治会定期総会」の閉会の挨拶と閉会宣言が

あり、定期総会は終了しました。          （１２時終了）  以上。 

 

 

 


